
 

 

開催日時 平成１９年 ７月 ７日（土） １２：００～１３：３０ 

開催場所 菊冨士（弘前市坂本町） 

出席委員 
委員長  佐藤 圭一郎、  副委員長  工藤 茂起、 

委 員  鳴海 清彦、  工藤 朋子  外崎 きゑ、  福士 たかこ 

会社側出席者 

代表取締役社長 清藤 哲夫、  常務取締役  一戸勝美、  取締役（経理担当） 田中 尊 

取締役（総務担当） 波多野 厚緑、  取締役（放送担当） 倉田 昌直 

取締役（営業担当） 成田 尚三、  放送部ﾏﾈｰｼﾞｬｰ 丹代 香子、  制作技術部ﾏﾈｰｼﾞｬｰ 玉田 雅規 

議 題 
（１）番組に対する意見要望 

（２）次回開催日について  平成１９年８月２５日を予定  ＊変更の場合は前もって連絡 

議事の概要 

○各委員が質問と意見や気がついた点を述べる形で議事が進行した。 

１）課題番組『男達の晩方』について 

 ① 全体的に落ち着いていて、楽しく、聴きやすかったという意見が多かった。 

 ② １時間を３部構成にしているのが良かったと思うという感想も多かった。 

 ③ 津軽弁を交えているので、肩が凝らずに、これこそ地域のコミュニティ放送の番組だなあと感じられた。 

 ④ 爽やかで、タイムリーな曲が流れ、選曲は良かったという意見が多かった。 

 ⑤ パーソナリティが自己紹介していないので、どこの誰がやっているのか分からない。きちんと自己紹介は 

  すべきであるという意見が相次いだ。 

 ⑥ 漠然と話しているように聴こえるので、もう少し具体的な話があっても良いのでは。 

 ⑦ 番組が始まって本編に入るまでのイントロが長かったり、曲とトークの間が空いたりしていたので 

  時間取りを工夫して欲しい。 

２）その他について 

 ①ＣＡＳＴの番組は、全体的に放送とは何たるかを理解していないのではと思われる番組も多いので、 

  自己紹介をきちんとし、放送の轍を踏んで欲しい。 

 ②熟年世代が担当する番組があれば、もっと放送の幅が広がるのではないかという意見も出された。 

 ③子供たちも、だんだん津軽弁が分からなくなってきているので、津軽弁を後世に伝えるような番組が 

  必要ではないか。 

 

質問に関しては、放送事業者側から詳細な回答・説明がなされた。 

続いて次回開催日を決定し、議事を終えた。 

 

○審議機関の答申または改善意見に対し取った措置 

 社内関係部署に周知徹底 

 

○審議機関の答申または改善意見の公表 

 （１）議事録を本社に配備し、社内各部署に配布。 

 （２）ＦＭアップルウェーブのホームページに掲載 


